

Nuestro grupo va a ofrecer una educación internacional dedicada a la mejora del aprendizaje de jóvenes y estudiantes. En este centro se desarrollara un ambiente multicultural, además se integrarán lenguas extranjeras en la educación del alumnado y serán uno de los puntos más importantes de la educación. Concretamente va a ser una "boarding school", un establecimiento en el que además de ofrecer una educación y clases, en el que jóvenes de cualquier parte del mundo o de la misma ciudad, Bilbao, podrán alojarse y vivir internos en el. A todo el alumnado se le ofrecerán unas diferentes actividades y todo tipo de recursos necesarios, se cubrirán todos las necesidades como; comidas, material, excursiones... Durante esta estancia los jóvenes aprenderán a convivir con gente de todo el mundo, diferentes culturas e idiomas. Esto les ayudará en su futuro y en sus futuras tomas de decisiones. Además de ayudarles a crecer como personas y ser más independientes en su vida cotidiana. La educación que se dará al alumnado será muy específica y se estará muy atento a cada alumno y sus necesidades. Por último, se enriquecerán sus habilidades y cualidades.